
Herr Gräf erinnert sich, dass ein Anwohner der Siegstraße vorgesprochen habe und unter anderem auf 
eine starke Pfützenbildung auf der Straßenfläche vor der Moschee hingewiesen habe. Er fragt, ob seitens 
der Verwaltung Ausbesserungsarbeiten vorgenommen wurden. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass die in diesem Bereich stattgefundenen Bauarbeiten 
zwischenzeitlich abgeschlossen seien. Eine Kontrolle des Bauhofs habe ergeben, dass die 
Pfützenbildung nicht so stark ausgeprägt sei, wie beschrieben. Anlass zur sofortigen Ausbesserung gäbe 
es nicht. 
 
Der Vorsitzende lässt über den Verwaltungsvorschlag abstimmen. 
 
 


